

## EDITORIAL

### *110 Años de la Facultad de Minas*

*El once de abril del presente año, la Facultad de Minas celebra 110 años de existencia y de servicio académico. Es más que notable su influencia en casi todos los campos del quehacer de la sociedad colombiana, éstos van desde el liderazgo en el desarrollo de la ingeniería y la creación de grandes empresas hasta importantes contribuciones a la vida cultural y política.*

*El papel desempeñado durante éste siglo como institución de educación superior ha sido paradigmático, los hechos lo confirman. Este rol de vanguardia ha sido y seguirá siendo uno de los objetivos gracias a la visión, capacidad y tesón que siempre han caracterizado a sus profesores y directivos. Vendrán seguramente cambios en la academia, tanto en la filosofía como en sus métodos y contenidos, que harán de los futuros ingenieros de la Facultad un hombre nuevo del siglo 21.*

*Sea esta la oportunidad para invitar a sus egresados, a la comunidad universitaria y a la sociedad en general a estrechar con la Facultad lazos de apoyo y cooperación mutua.*

*El Decano.*